

DANKSAGUNG

Seuzach, im August 2021

Wir sind überwältigt von der warmherzigen Anteilnahme und den vielen Zuwendungen zugunsten der Heilsarmee und der Krebsliga Schweiz, die wir beim Abschied von meinem Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater, Opa und Bruder

Josef (Sepp) Müller

erhalten haben.

Herzlichen Dank allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten.

Wir nehmen Abschied in Liebe und dankbarer Erinnerung an die schöne Zeit, die Sepp uns geschenkt hat.

Christel Müller und Familie